

Rencontre U13M du jeudi 27 février, perdue 61 à 55 contre Neuilly

Nous sommes éliminés de la coupe CD93 dès notre première rencontre.

Je suis globalement déçu de la prestation de l'ensemble du groupe. Nous avons rencontré Neuilly en début de saison, en brassage, nous avons remporté cette rencontre de 6pts, simple coïncidence par ce que nous nous inclinons hier également de 6 pts.

Mais cette première rencontre s'était déroulée à domicile avec un arbitrage assez différent. Hier l'arbitrage n'a pas été excellent, loin de là, mais il fut équitable. Neuilly a su en profiter !

Si nous revenons sur cette défaite, j'espère qu'elle nous servira de leçon.

Cette rencontre est la conséquence directe du comportement des joueurs sur les entraînements. Un nombre important de tirs ratés nous a contraint à sans cesse courir après le score.

Lorsque l'on vous répète aux entraînements de travailler votre vitesse, votre gestuelle, vos finitions, vos passes dans la course et vos courses sur les retours en défense, on a le sentiment que vous prenez en compte ces remarques et ces corrections « par-dessus la jambe » !

Conclusion : le jour de la rencontre avec la fatigue et le stress en plus c'est à peine 20% de réussite aux tirs en course sur contre-attaque et des fautes à répétition à la suite de mauvais placements en défense.

Soyez plus impliqués, plus concentrés, et aussi beaucoup plus motivés dans la réalisation des exercices aux entraînements et également beaucoup plus à l'écoute des consignes tout au long de la séance.

Nous avons émis de gros espoirs sur ce groupe en début de saison, ne nous décevez pas, la saison n'est pas terminée pour autant, il faut se reprendre.

Merci aux parents pour leurs encouragements et leur présence.

Laurent